別府市内竈

志賀貴代美校長・354人



大分合同新聞 2024年2月18日(日) 朝刊 21面

## 

の第36回受賞校が決まった。各校の活動を紹介する。 熱心な学校を顕彰する「福祉優秀校・大分合同新聞賞 大分合同新聞社と大分合同福祉事業団が福祉教育に

本年度の第4回手話教室。 ゲームをしながら手 別府市の亀川小 6日午後、 話を学ぶ4年生=

ら教わり、心のバリアフリ 分野を障害のある社員か

得意な電 気や経済などの

-を向上させる。 誰でも利

イン(UD)についても学 用できるユニバーサルデザ

マを絞り、優しいまちづく 実に浸透している。 4回)は恒例授業。 める」(4年生)など、着 も指文字で会話することが 今年の4年生は自らテー 小学校での手話教室(全

る、多様性あふれる地域の **活動に力を入れている。** わらず「共に生きる」社会 太平洋大が近くに立地す 小学校。年齢や障害にかか **忌識を育むため、** 

る。7年前に始まったオム ポーツや仕事、生活に触れ 増やすため、3、4年生は ロン太陽との連携授業は ン太陽を訪れ、当事者のス 他学年にも広げた。同社が 障害者を理解する機会を す。 っている意識が大事」と話 いう考えはだめ。助け合 思っていた。意識が変わっ た」、ベルガー杏奈さん(1)

セージで感謝を伝えたりし 生は卒業前に校区内の全14 や華道などを教える。 クラブ活動では住民がIT 動に合わせて自校であいさ ている。地域の交通安全運 て住民とのつながりを深め 公民館を清掃したり、メッ つ運動(月2回)を実施。 他にも各種の活動を通じ 和田礼子) **6** 

地域交流、共生意識育む

を通じて共生社会の意識が 高まってきた。分け隔てな を育てていきたい。 い視点で行動できる子ども 志賀校長の話 地域交流

博士を調べ、身体、視覚障 りについて探究した。 いを聞いた。佐藤凜さん 害者ら4人から暮らしや思 や太陽の家創設者中村裕

上◇

一方的にお世話すると

私たちと違う人だと勝手に

(10)は「障害のある人を

年	組	丘夕
<del>T</del>	和出	氏名

ワークシート	
	大分合同新聞 2024年2月18日(日) 朝刊 21面
問①~⑤について、記事を読んで答えましょう。	問⑤は目分で考えてみましょう。
	NTS1,-1 + 7 - 10 1 - 1 - 1 - 1 - 1 - 1 - 1 - 1
〔問①〕亀川小学校ではどのような目的で福祉的な	は活動に力を入れていますか。
答え【	
〔問②〕オムロン太陽との連携授業では、同社の社 いますか、下の文章のく、> にあてはまる	±員から教わることでどのようなことを学んで る適切な言葉を記事の中から探して書き出しま
しょう。	かためな日来で記事の下が フボロで自己田口の
答え【 心のく	>を向上させ、誰でも利用できる
<	>についても学んでいる
〔問③〕亀川小4年生の今年の探究テーマは何です	<sup>-</sup> か。
答え【	
〔問④〕志賀校長先生は地域交流を通じてどういる	う子どもを育てたいと言っていますか。
答え【	】 子どもを育てていきたい
	<del>-</del>
〔問④〕あなたの学校ではどのような地域交流活動 (は兄とのつながりを深めるために、どの	動を行っていますか。または、これから地域や ようなことをやっていきたいと思いますか。
住民とのフながりで未めるために、とのる	よりなことで とくいさんいこぶいよりか。

©大分合同新聞社 教育目的以外の無断転載・複製および頒布は禁止します。